



Gebrauchte, bzw. nicht mehr verwendete
Handstempelgriffe
aus Holz kauft in jeder Menge Buchdruckerei Jos. Krmotic, Custozaplatz 1.

Briefpapier

in Mappen und Kassetten
in reichster Auswahl

bei

Jos. Krmotic
Pola, Custozaplatz Nr. 1.

R. k. priv. Oesterr. Creditanstalt für Handel und Gewerb. Kapital und Reserven zirka 287 Millionen Kronen. — Sitz in Wien.

Die Filiale der k. k. priv. Oesterr. Creditanstalt für Handel und Gewerbe wurde provisorisch nach
Laibach

verlegt und sind alle Korrespondenzen an folgende Adresse zu richten: Filiale der k. k. priv. Oesterr. Creditanstalt für Filiale Pola — Laibach.

Seine Sonne.

Von Gertrud Walden.

(Nachdruck verboten.)

Hastig trocknete Else ihre Tränen.

„Ah ja, wir wollen beraten, wie wir das Werk beginnen. Zunächst bitte ich Sie, lieber Herr Nordberg, trachten Sie von meiner Mutter zu erfahren, was Sie von dem ungünstlichen Paare weiß.“

Er atmete schwer, sagte aber doch zu.

„Bitte, tun Sie es aber recht bald, lieber Freund!“

„Ich werde morgen bei Ihrer Mutter vorsprechen.“

„Ja, bitte. Denken Sie, meiner Mutter war heute schon zweimal nicht wohl. Ich hatte aufsichtig Sorge.“ Ein leiser Groll regte sich bei Nordberg gegen diese Mutter.

„Ich wünsche recht baldige Besserung, damit auch Ihnen die Sorge genommen ist, Fräulein Else.“

„Danke herzlich, Herr Nordberg.“

„Bitte, auch der gnädigen Frau Handküsse zu melden.“

Mittlerweile war es spät geworden und Else mußte sich verabschieden, da sie noch ihre Besorgungen zu machen hatte.

Lange schaute ihr Nordberg nach. Ihm war so weh ums Herz, so untragbar weh. Er hatte ja gewußt, daß Else nie die Seine werden würde. An die Stärke der leichtfertigen Mutter halte er nie geglaubt. Er hätte es auch nie übers Herz gebracht, mit einer so großen Lüge vor Else hinzuleben. An ihm ist das schon oft vorübergegangen, ohne ihn auch nur zu streifen. Doch diesmal hatte es ihn gesagt, mit gauklerischen

Gebärden hatte es vor seinen Augen ein Paradies eröffnet, um ihn gleich darauf mit harter Hand in diese Finsternis zurückzustoßen. Wurde er denn vom Glück wirklich so stigmäterlich behandelt? Bleib ihm nicht Else? Sie selbst hatte es ihm gesagt, daß er ihr ein treuer, aufrichtiger Freund sei. Ein Freund! Als solcher wollte er ihr nun beistehen, wenn auch die Wunde im Herzen blutete. Ihr Glück wollte er. Nichts als ihr reines, ungeteiltes Glück!

Schwer sank er auf eine Bank nieder, denn, ganz in Gedanken versunken, hatte er die entlegenen Anlagen betreten. Seht galt es, den richtigen Weg zu finden, der alles zum glücklichen Ende führen soll. Er war es einmal so weit, so durfte er wohl als Freund, selbstverständlich, auch ein bißchen am Glück dieser lieben Menschen teilnehmen.

Es war dunkel geworden. Er erhob sich und langsam schritt er seiner Verhaftung zu. Daheim vorzte Arbeit auf ihn. So, ja, er brauchte sie. Sie sollte ihm eine neue Gefährtin werden, wenn das Herz wieder einmal wild zu schlagen begann, wenn die Schwere des Geschäftes ihn zu erdrücken drohte.

„Doch nun fort mit solchen Gedanken! Ich habe ein Ziel vor mir: Else braucht mich!“

* * *

Besorgt eilte die Mutter Else entgegen, als sie sie an der Gartenmauer sah.

„Kind, wo bist du so lange geblieben?“

„Ah, Mutter, verzeih, ich habe Nordberg getroffen und wir haben längere Zeit geplaudert. Darüber ist es spät geworden.“

„So, Herr Nordberg hast du also getroffen?“

Dann verzeihe ich dir dein langes Fernbleiben. Ich habe mich um dich schon recht gesorgt. Aber du da in so angenehmer Gesellschaft waren alle Sorgen überflüssig.“

„Liebe Mutter, ich soll dir von Herrn reichen Grüßen bestellen. Morgen wird er uns besuchen.“

„Danke, Else. Ich sehe mich aufrichtig ankommen.“

„Wie geht es dir, liebe Mutter?“

„Ich bin jetzt wieder ganz wohl und freue über deine roten Wangen. Ich habe sie schon lange vermisst, Else! Sag, was hat dir Nordberg erzählt? Er ist doch ein lieber, feiner Mann. Meinst du auch, Else?“

„Ja, er ist sehr lieb. Etwas erinnert bei ihm besonders an Otto.“

„Und das wäre, Else?“

„Seine Herzengüte! Er ist ein guter, aufrichtiger Freund, zu dem ich volles Vertrauen habe.“

Still vergnügt lachte die Mutter vor sich hin,

„Also, der Anfang wäre gemacht!“

„Else, du solltest dich nicht so oft fernhalten, wenn Nordberg hier ist. Er ist doch ein guter Geschäftsmann und solltest dich doch erheitern.“

„Aber natürlich nie ich es gewußt nicht, liebe Mutter.“

„Doch manchmal zieht sich die Einsamkeit jeder Gesellschaft vor, auch der angenehmsten.“

„Nur nicht kopshängerisch sein, Else! Das tut mich zu sehr.“

„Nein, Mutter, ich bin schon wieder vernünftig. Ich will noch mein Abendrot nehmen und dann mein Zimmer gehen. Ich bin heute sehr müde.“

(Fortsetzung folgt.)